



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 233
08 de junio de 2018

Hospital del Día implementa nueva sala de endoscopia digestiva con sedación

El Hospital del Día de la Universidad Central del Ecuador pre inaugió la nueva sala de endoscopia digestiva con sedación. El Dr. Gustavo Morales, Director del Hospital, informó que el hospital ha realizado una serie de renovaciones de varios espacios para brindar un mejor servicio a los usuarios.

Se empezó con el departamento de estadística y admisión con la digitalización de las historias clínicas, con ello se ha acelerado el registro de citas médicas. Se ha implementado la atención del quirófano, anteriormente allí se hacían operaciones oftalmológicas, actualmente se realizan procedimientos en hernias, hemorroides, vasectomías y se espera realizar ligaduras.

En la sala de endoscopía digestiva se adecuó una sala de preparación y una sala donde se realizan los procedimientos de endoscopia con sedación. Hay aparatos de última tecnología y se activó el equipo de anestesia. Los cambios se empiezan a notar pues ahora hay mucha más afluencia de pacientes, se realizan aproximadamente 10 endoscopias semanales.

El Hospital del Día atiende a un promedio de 300 pacientes diarios en las 21 especialidades.
J.S

